

La plage de la Ramée reste fermée

Jusqu'au vendredi 5 août

La plage de la Ramée reste fermée jusqu'au vendredi 5 août. Des algues rendent l'eau trop trouble pour permettre d'assurer la surveillance de la baignade.

Par ailleurs, les fortes chaleurs attendues dans les prochains jours risquent de favoriser leur développement, accentué par la baisse du niveau du lac. Celle-ci est provoquée par les interdictions de pompage dans les rivières en raison de la sécheresse.

Une surveillance quotidienne des algues et de la turbidité de l'eau, est mise en place. En cas d'amélioration, une nouvelle analyse sera effectuée par l'ARS (Agence Régionale de Santé) pour pouvoir envisager une éventuelle ouverture de la baignade à partir du samedi 6 août.

Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole

31000 Toulouse

tel. 05 61 22 21 47

service.presse@toulouse-metropole.fr

espacepresse.toulouse-metropole.fr

Suivez toutes les informations du

service de presse sur le fil

Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)

